

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 002/sipers/hms-oikn/01/2024

07 Januari 2024

Media dan Influencer Kalimantan Timur Jalin Sinergi dengan Otorita Ibu Kota Nusantara

BALIKPAPAN - Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Bambang Susantono, menggelar acara silaturahmi dengan media dan influencer Kalimantan Timur di Kantor Otorita IKN, Balikpapan, pada Sabtu (6/1/2024) malam. Acara ini bertujuan untuk semakin mempererat hubungan dan kerjasama antara Otorita IKN dengan para media dan *influencer* yang berperan penting dalam menyampaikan informasi dan edukasi kepada masyarakat terkait pembangunan IKN.

Dalam sambutannya, Bambang Susantono menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada media dan influencer Kalimantan Timur yang telah memberikan dukungan dan kontribusi positif dalam menginformasikan dan mengedukasi masyarakat tentang IKN.

Ia juga mengajak media dan influencer untuk terus bersinergi dan berkolaborasi dengan Otorita IKN dalam mengawal dan mengawasi pembangunan IKN yang berkelanjutan, inklusif, dan berkeadilan.

"Media dan *influencer* adalah mitra strategis kami dalam membangun IKN. Kami mengharapkan media dan influencer dapat terus bersinergi memberikan informasi yang akurat, objektif, dan berimbang tentang IKN kepada masyarakat. Kami juga mengharapkan media dan influencer dapat memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif kepada kami untuk meningkatkan kualitas dan kinerja pembangunan IKN," ujar Bambang Susantono.

Perwakilan dari pemimpin redaksi, Imam Santoso yang merupakan Kepala Biro ANTARA, menyampaikan ucapan terima kasih atas silaturahmi dan kerjasama yang telah dijalin oleh Otorita IKN. Ia juga menyatakan harapannya agar sinergitas antara Otorita IKN dengan media dan influencer Kalimantan Timur semakin solid dan berkelanjutan.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Otorita IKN untuk mengundang kami dalam acara silaturahmi ini. Kami berharap acara ini dapat mempererat kerja sama yang lebih produktif antara Otorita IKN dengan media dan influencer Kalimantan Timur. Kami siap mendukung dan mengawasi pembangunan IKN sebagai ibu kota negara yang berwawasan lingkungan," kata Imam Santoso.

Selain itu, silaturahmi ini juga diisi dengan acara ramah tamah dalam suasana santai dan penuh keakraban, diselingi dengan berbagai kuis serta gim yang seru dan menyenangkan.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



